

# Cinq judokas génovéfains sur les tatamis belge



Il y a quelques jours, 15 judokas dont cinq génovéfains se sont rendus en Belgique à Bastogne afin de participer à la «Lux Cup», un tournoi européen de judo regroupant près de 150 participants avec français, belges, allemands et luxembourgeois.

Parmi ces cinq jeunes combattants, on retrouve Enzo, Thomas, Jules, Enaelle et Bastien. La jeune fille blessée au genoux, n'a pu prendre part à la compétition, mais a tenu à effectuer le déplacement afin de soutenir ses coéquipiers, tout comme Bastien, assistant

du professeur venu vivre l'événement. Le moindre que l'on puisse dire, c'est qu'Enzo, Thomas et Jules ont fièrement représenté le centre Yves Montand de Sainte-Geneviève en se hissant respectivement deuxième et troisième de leur catégorie respective.

Jules ceinture orange, a remporté deux de ses quatre combats. «J'ai gagné mon dernier par deux wazzaris à un» dit-il. Pour Enzo la journée de compétition fut tout aussi fantastique, après sa victoire, il parvient à faire un podium et finit deuxième et peut ainsi

rentrer à la maison avec la médaille d'argent autour de son cou. «Je n'étais pas trop stressé, j'ai l'habitude des compétitions» explique-t-il.

Pour leur entraîneur, Florian Malitourne le choix d'emmener ces judokas n'était pas anodin : «Nous avons décidé de récompenser les jeunes les plus investis à l'entraînement et ceux ayant participé à un maximum de compétitions.» Afin de pouvoir offrir cette journée à ces 15 judokas, les clubs de judo de Sainte-Geneviève et du budokan de Méru se sont unis : «Nous nous associons souvent

ensemble pour réaliser des stages et événements sportifs. Nous avons déjà participé à un stage à Béziers, puis fait le judo Oise Trotter. Ce dernier consiste à faire le tour de l'Oise à vélo pour aller de dojo en dojo dans le but de faire découvrir à nos jeunes des compétiteurs d'autres horizons.»

## PROCHAIN RENDEZ-VOUS LE 5 NOVEMBRE

Cette parenthèse belge en appelle d'autres comme le glisse Florian Malitourne : «C'était notre première partici-

pation à la Lex cup, mais pas la dernière. Nous voulions faire vivre aux jeunes une expérience sportive et humaine. Le fait d'être des français à l'étranger du même club et de combattre face à d'autres nations donne envie à nos jeunes de se surpasser et de s'encourager» dit le professeur. En tout cas les garçons ont été ravis de ce tournoi, mais du haut de leur jeune âge, ils savent déjà se remobiliser : «La prochaine compétition est à Breuil-le-sec

le 5 novembre» dit Jules d'un air impatient. Pour Enzo, il espère continuer de progresser en participant à d'autres tournois, et reste très admiratif de son entraîneur Florian Malitourne qu'il met sur le même pied d'égalité que le double champion olympique français et nonuple champion du monde, un certain, Teddy Riner.

Florian GAMBIN



De gauche à droite Enaelle, Jules, Enzo et Thomas